

Autobuses nocturnos para las funciones de la Llotja

LLEIDA L.M.

La Paeria habilitará un nuevo servicio de autobuses que funcionará a la salida de los espectáculos que se celebran por la noche en el teatro de la Llotja para garantizarles el desplazamiento, ya que a partir de las 22.00 horas ya no hay transporte público en la ciudad.

Este servicio especial funcionará desde hoy después del musical Fiebre del Sábado Noche, que comienza a las 21.30 horas que terminará a medianoche. Así, la Paeria ha previsto que, para cuando termine el espectáculo, haya dos autobuses situados en la parada de la avenida de Tortosa para recoger a las personas que hayan asistido. El pago del viaje funcionará como en el resto de líneas de autobús, tanto con billete ordinario como con cualquiera de los abonos.

El recorrido de la línea es: avenida Tortosa, Corregidor Escofet, Alcalde Recasens, Sant Ruf, Prat de la Riba, Balmes, avenida Catalunya, avenida Madrid, Pont Vell y Camps Elisis.

Curso de ginecología y obstetricia en el campus de Cappont de la Universidad

LLEIDA L.M.

La sección de menopausia de la Societat Catalana d'Obstetrícia i Ginecologia ha organizado un curso titulado *Vida saludable més enllà del climateri*. El curso tendrá lugar mañana 5 de febrero en el edifi-

El ex rector de la UdL rechaza los exámenes de lengua para cribar alumnos

Porta cree que "no hay que poner trabas" a la hora de elegir facultad

Huguet vio bien estas pruebas para estudiar medicina en Lleida

■ LLEIDA

Jesús García

El antiguo rector de la Universidad de Lleida (UdL), Jaume Porta, manifestó ayer su posicionamiento contrario a cribar a los alumnos que quieran estudiar medicina en la UdL mediante pruebas de castellano y catalán. Estos exámenes favorecerían a los alumnos catalanes frente a los de fuera a la hora de entrar en la facultad, logrando, así, que los leridanos que quieran estudiar medicina en su ciudad tengan más fácil encontrar plaza. "Yo no soy partidario de poner trabas a los estudiantes. Yo creo que los idiomas no han de ser nunca una dificultad", aseguró ayer Porta minutos antes de la presentación de su libro.

La posible aplicación de estas pruebas la anunció a finales de enero el consejero Josep Huguet, después de que el decano de medicina, Joan Rivera, manifestara su deseo de aumentar el porcentaje de alumnos de la provincia que cursen Medicina en Lleida.



SILVIA BUTIA

Servirá como guía docente para el nuevo plan Bolònia

Presentan el primer libro de edafología en lengua catalana

LLEIDA J.G.

El ex rector de la UdL, Jaume Porta, y la profesora Rosa M. Poch presentaron ayer en la facultad de Agrónomos su libro *Introducció a l'Edafologia*, que han escrito conjuntamente con la profesora Marta Ló-

pez-Acevedo. "Es una signatura básica de los estudios de ingeniería agrícola y este libro tiene un carácter docente", dijo Poch, que explicó que se trata del primer libro normalizado de edafología en lengua catalana.

El Parlament acuerda pedir que circulen más Avant por Lleida